

Nombre de la alumna : sayda ypmara ordoñez lopez

Nombre del profesor: José Enemias de león moral

Nombre del trabajo: ensayo (movimientos sociales)

Materia: sociología general

Grado: "1"

Grupo: "A"

INTRODUCCION

En este tema abordare acerca del movimiento social prolongados por estos movimientos han pasado formar parte de un orden establecido, como los cambios sociales que se producen, como el cambio fundamental que han surgido durante un periodo de tiempo, también abordare acerca de los elementos de movimiento social, que es la colectividad, continuidad, cambio social.

DESARROLLO

Un movimiento social puede definirse como una colectividad que actúa con cierta continuidad para así promover o resistir un cambio en las sociedad o grupo de que forma parte (Turner y killian , 1987 , 223, a continuación en este se hallan tres elementos de movimiento social.

Colectividad : es el grupo que relativamente desorganizado en la que existe interacción, como también en gran parte informal y sentido de unidad , que posibilita una acción común o colectiva , no intencional , por lo tanto la continuidad es decir no limita su actividad así que desarrolla una historia , e implica cierto grado de organización , estrategia y compromiso y similares a la vez que posibilita una continuidad de identidad grupal y cambian los componentes de movimiento .

El cambio social o bien la resistencia a el y no sirve por tanto intereses exclusivamente personal aunque el caso de que el movimiento social, tenga un carácter religioso de auto transformación, como también existe un objetivo más amplio de transformación de la sociedad.

Las características de los movimientos sociales afirmado que son redes de grupos individuos , por lo tanto el movimiento social es el resultado de un conflicto y el movimiento social es expresión de un conflicto con el orden establecido, un desafío que se traduce en una lucha por conseguir cambios en dicho orden , desde la perspectiva el conflicto se ha señalado que los movimientos emergen de una lucha por los recursos sociales entre los grupos excluidos políticamente y los que dominan el contexto político .

Touraine (1978) precisa que todo movimiento se construye en función, en tres principios, el primero es llamado.

Principio de identidad, por lo tanto se refiere a los que se autodefinen como participantes de movimiento.

Principios de oposición que especifica quien es el principal adversario contra el que lucha del movimiento.

Principios de totalidad que se refiere a la visión del mundo u objetivo, el que trarta de imponer Castell (1997) para clasificar la propuesta, esto señala que un movimiento se basa en tres principios, como por ejemplo: identidad, adversario y objetivo.

Los tipos de movimiento social , se refiere a la clasificación de los movimientos sociales, el criterio significativo y también el más tradicionalmente empleado , como objetivo fundamental es atender al cambio propuesto por el movimiento, para ofrecer una clasificación de los movimientos sociales, seguiremos a Aberle (1966) es el que distingue dos tipos de dimensiones el grado de cambio buscado. Parcial o total y el tipo de cambio según afecta al individuo o la estructura social y aparecen cuatro tipos de movimiento social

Existen cuatro tipos de movimiento, como por ejemplo, movimiento alternativo pretenden afrontar ciertas limitaciones o déficits, del individuo como la baja autoestima, el estrés, el aislamiento en general, así como corregir, ciertos hábitos nocivos como por ejemplo el abuso de alcohol o drogas.

Los movimientos salvadores pretenden un cambio profundo y total de individuo que se inicia con la conversión al movimiento y se prolonga en una fuerte dependencia del acosta de su autonomía personal.

Los movimientos reformadores se proponen una serie de reformas específicas en el orden social vigente como también el movimiento pacifista, el ecologista, de derechos humanos o feminista.

Los movimientos revolucionarios (transformadores como dice aberle) intentan un cambio radical que de paso, a un orden diferente como el de la revolución francesa, el movimiento empieza y se consolida porque hay gente dispuesta a ello, ya que la gente tiene una forma especial de ver la realidad y de querer transformarla con condiciones para la puesta de marcha para determinadas personas.

Movimiento social tiene su origen en la definición de un problema social, desde considerarse la definición del mismo problema y forman los medios de comunicación, han desempeñado un papel tracen tal I en la difusión de las ideas defendidas por algunos movimientos , especialmente a aquellos que definen los valores humanistas como el ecologismo o el movimiento de derechos humanos , pero los medios no solo se constituyen una forma de conectar con amplios sectores de la población , así lograr un respaldo y ganar simpatizantes a una causa , como también permiten mantener una conexión , entre los movimientos y las fuerzas políticas e instituciones , aplica los apoyos psicológicos y las activistas ya que ellos se sienten reconformados por toda la atención y apoyó qué se le presta .

El poder visual de la información televisa sobre el movimiento de derechos civiles residió en su incorporable capacidad de captar situaciones complejas en imágenes visuales breves y así producir una revolución en las tácticas de los movimientos, como también los movimientos necesitan a los medios para difundir su mensaje al resto de la sociedad y así buscan atraer su atención e emplean diversas tácticas para aproximarse a los medios.

Crean noticias mediante la organización de actos públicos en los momentos en el que el movimiento necesita un mayor visibilidad como comunicar, transmisión de un cambio de táctica o política. Y contraer e convocar concentraciones masivas de público, realizar acciones espectaculares con un fuerte impacto visual, como también existen cambios que realmente generan los movimientos, como cambios políticos económicos y legales como ejemplo: sin acción de los movimientos sociales y los cambios habidos a lo largo del siglo xx.

Las activistas que abandonan un movimiento también puede reciclar, su experiencia de activismo en otros movimientos, cambios no deseados por el movimiento en vez de conseguir el cambio deseado, los movimientos han tenido un efecto de rebote (boomerang) han despertado una fuerte movilización en contra de ellas, así como también existe una relación entre en la identidad colectiva y compromiso con el movimiento social, hasta el punto de snow y Oliver (1995-581) por lo tanto kanter (1972) distingue tres tipos de compromiso, instrumental, afectivo y moral.

Compromiso instrumental: tiene un carácter utilitario y expreso una actitud calculadora hacia el movimiento, porque son aquellos militares que consideran que los beneficios de participación.

Compromiso moral: se apoya a lo largo en una congruencia ideológica con creencias y valores de un movimiento tanto del compromiso.

CONCLUCION

El movimiento social que se ha venido generando mediante una colectividad, que va actuando con cierta continuidad para ir promoviendo los cambios que surgen en la sociedad, es el grupo que está realmente organizado y lleva un orden , una unidad y así fundamentar el compromiso que se requiere .